
Antrag Nr. 17-F-05-0007
FDP

Betreff:

City-Bahn - Fördermittel des Bundes
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion der Freien Demokraten vom 15.03.2017 -

Antragstext:

Die Finanzierungsvorstellungen der Projektbefürworter im Rathaus und bei der ESWE waren in 
den vergangenen Wochen und Monaten stets mit der Hoffnung verknüpft, dass es möglich sei, für 
die Realisierung der City-Bahn auch Mittel des Bundes zu akquirieren. Deshalb erscheint es 
geboten, sowohl den städtischen Gremien als auch den Bürgerinnen und Bürger möglichst bald 
Klarheit darüber zu verschaffen, inwieweit sich der Bund tatsächlich für eine City-Bahn engagieren 
wird.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat möge berichten,

1) Ob ihm bereits feste Zusagen des Bundes für eine finanzielle Förderung des Projektes City-
Bahn vorliegen und falls ja, in welcher Höhe.

Wiesbaden, 15.03.2017

Christian Diers Jeanette-Christine Wild
Fraktionsvorsitzender Geschäftsführerin


